Desde que en diciembre de 1979 fui nombrado Decano de la Facultad de Ciencias Económicas E.E. v E.E. de la Universidad de Málaga y pasé a ocupar el cargo de Presidente del Conseio Directivo de la Revista de Estudios Regionales, la labor desarrollada en él fue una de las más gratificadoras. Por un lado me supuso tomar contacto con un grupo de profesores universitarios que, con mucha entrega y cariño, estaban llevando a cabo un proyecto integrador de las Universidades Andaluzas. Este grupo de profesores iniciaron su labor como representantes de las distintas instituciones que colaboraban en la publicación de la Revista, pero con el transcurso del tiempo los lazos no han sido sólo universitarios. sino en una medida creciente de amistad. Este hecho es un claro refleio de la armonía existente entre el grupo de colaboradores y en mi opinión, ha sido un elemento determinante de la buena marcha de la Revista. El haberme podido integrar en este grupo de universitarios andaluces ha sido para mí algo muy positivo y que deseo reconocer públicamente.

Por otro lado y al margen de elementos humanos, mi colaboración en la Revista de Estudios Regionales ha sido gratificadora porque el funcionamiento del Consejo Asesor de esta Revista es, bajo mi punto de vista, un modelo de seriedad, rigor y objetividad. Al analizar los artículos para determinar su publicación o no, nunca se ha tenido en cuenta otra cosa que la calidad y oportunidad del trabajo y a ello se ha dedicado un notable esfuerzo. Aunque no sea yo el más indicado para señalar la calidad de la Revista de Estudios Regionales solo deseo indicar que la evolución del número de suscriptores y la considerable difusión de la misma parece avalar lo anteriormente dicho y justifica mi sentir.

Por último, además de señalar que para mi ha sido un honor presidir durante los tres últimos años el Consejo Directivo de la Revista de Estudios Regionales, quiero expresar mi confianza en que, por el bien de la Sociedad andaluza, este proyecto comunitario de las cinco universidades andaluzas continuará su marcha ascendente en cuanto a calidad y difusión.

FRANCISCO MOCHON MORCILLO

Presidente del Consejo Directivo